

## Creciendo

Por Lisa Steele

FLM Directora Ejecutiva

Creciendo. Me encanta esta época del año cuando plantamos semillas y las vemos brotar con hermosas flores, frutas y verduras. Todos los años, mi familia planta plantas de tomate que regamos con diligencia durante los días calurosos y húmedos que tenemos en Middle Tennessee. Los frutos de mi trabajo están comenzando a mostrarse este año con muchas flores apareciendo y luego pequeños tomates verdes. Durante las próximas semanas continuaré cultivando y desyerbando mi jardín de tomates hasta que podamos disfrutar de una fruta deliciosa y jugosa. Este proceso lleva tiempo y no importa qué tan bien plante las semillas o riegue las plantas, ¡no puedo hacer que crezcan más rápido! A medida que crecemos en nuestra vida diaria, vemos lo mismo. Pablo nos dice en I Corintios 3: 6 "Yo sembré, Apolos regó, pero Dios ha dado el crecimiento".

En Family Life Missions estamos plantando y regando semillas que Dios pueda crecer en la vida de los niños y familias vulnerables en Catacamas. Es emocionante ver cómo Dios está creciendo y moviéndose en Honduras a través de nuestro ministerio. En el pasado, hemos enfocado nuestro crecimiento en nuestros Hogares Residenciales Por Los Niños y nuestro Sala Integral que atiende a niños que han experimentado el trauma del abandono

y / o abuso. Junto con esta misión, hemos visto que Dios nos brinda otras oportunidades para crecer a través de nuestra Escuela Bilingüe PLN, Preservación Familiar y Cuidado de Crianza. Al fortalecer a las familias, estamos proporcionando una base para el crecimiento. Este crecimiento permite a las familias prosperar en su país con viviendas seguras y asequibles, educación y herramientas para mejorar sus vidas a través de nuestros talleres y recursos familiares.



Nuestra Escuela Cristiana Bilingüe PLN está creciendo a pesar de que todo el país está teniendo clases virtuales debido a COVID. Nuestros maestros están enseñando y nuestro personal brinda visitas domiciliarias según sea necesario. Nuestra escuela Montessori bilingüe de preescolar y jardín de infantes (Kinder) está completa en 80% y está programada para abrir en febrero de 2022 cuando comience el nuevo año escolar en Honduras. Este programa no solo beneficiará a los niños inscritos, sino que será de gran ayuda para las familias que necesitan trabajar para proporcionar un hogar y comida, pero que no tienen opciones de cuidado infantil.

Y aunque no hemos podido ofrecer talleres de preservación familiar debido a COVID, continuamos con el seguimiento de las familias de forma individual. Como parte de este programa, estamos emocionados de continuar con nuestros proyectos de "Construyendo Sueños" ya que estamos planeando construir un nuevo hogar para una familia el próximo mes con la ayuda de un grupo de la iglesia de Cristo Riverchase de los EE.UU. El grupo viene a Honduras para hacer la construcción con la ayuda de la familia, la iglesia local, la comunidad y Family Life Missions. Sabemos que esta casa bendecirá enormemente a esta familia recientemente reintegrada.



Nuestro programa de cuidado de crianza sigue creciendo. Tenemos cinco hijos en familias y tenemos más familias que están capacitadas y listas para proporcionar un hogar para un niño, mientras que también nos acercamos a las iglesias para reclutar

más familias a los niños que viven actualmente con nuestras familias de acogida están prosperando y nuestro personal psicólogo y trabajador social visitan regularmente a cada familia para brindar aliento y apoyo.

A medida que continuamos plantando semillas y regando, con la ayuda de nuestros generosos patrocinadores, estamos viendo a Dios hacer realidad nuestra visión al aumentar la esperanza, la salud y la estabilidad en Catacamas, con la iglesia liderando el camino.